



## Suben precios de combustibles en Uruguay

### Description

Los precios de los combustibles suben desde hoy en Uruguay con cifras que estarán vigentes durante el mes de marzo.

La decisión anunciada por el Ministerio de Industria, Energía y Minería (MIEM) argumenta la decisión por la necesidad de mantener las finanzas de la empresa estatal de combustible, Ancap.

Sus arcas están afectadas por la paralización de la refinería La Teja, única del país e inmersa en un prolongado proceso de mantenimiento.

Por ello el gobierno debe importar los combustibles.

La nafta y el gasoil subirán un peso en el precio de venta al público, mientras que el supergás -que no registraba incrementos desde octubre- lo hará cuatro pesos, informó la ministra del MIEM, Elisa Facio.

«Si se tomaban como base los precios internacionales, debía ser de más de dos pesos para la nafta y mucho más en supergás». «Este ajuste es mínimo», subrayó.

La gasolina Súper 95 se vende ahora en 76,54 pesos por litro. El gasoil 10S en 62,10 pesos por litros, y el kilo de supergás llegó hasta los 80,75 pesos. La recarga de una garrafa de 13 kilos pasó a costar mil 050 pesos.

El dólar se cambia por aproximadamente 38 pesos uruguayos.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2024